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開会（午後１時３０分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（６月４日開催の定例会議並びに７月３日の臨時会議の会議録を説

明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、３番大久保委員にお願いし

ます。 

 

日程第１、報告第１４号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２６年６月４日から平成２６年７月１

５日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に

基づき報告する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

６月２９日に行われた登米市青年体育大会ですが、なかなか青年たち

が市の事業に入ってくる機会が少ない状況ですが、この大会はどのよう

な大会で、どのような種目が行われたのですか。 

 

種目としては、バレーボール、バスケットボール、バドミントン、軟

式野球、卓球などがありました。軟式野球は参加チームが多かったよう
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ですが、当日は雨のため、中止となりました。県大会があることから、

代表の２チームは、じゃんけんで決定したようです。 

大会が盛りあがった種目としては、バスケットボールなどが盛り上が

っていたようです。その他、卓球とか柔道とか、参加者が少ない状況で

した。 

 

各町域から必ずしも、参加チームが出てくるということではないので

すか。 

 

はい、各町域からの参加というよりも、チームとしてまとまって出場

しています。 

大会は全体的に参加者が少なく、もっと盛り上がりが欲しいと感じま

した。 

 

６月３０日に市制施行１０周年記念事業実行委員会がありましたが、

１０周年記念事業は、どんなことをいつ頃行うのですか。 

 

来年６月６日に、１０周年記念式典を祝祭劇場で予定しています。内

容は、市民歌の披露やアトラクション等です。また、登米市ゆかりの方

による講演会又はコンサートの実施、写真コンクールなど考えられてい

ます。 

多くの市民の方に参加していただけるように、市としましても各部署

で連携して、かかわっていくようにしていきます。 

 

他に質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第１４号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第１４号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第２３号「平成２７年度使用教科用図書の採択につい

て」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 
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（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

今年と来年変わる教科書を教えてください。 

 

一つ目は、地図帳で現在は帝国書院のもの、そして理科は大日本図書、

生活科は学校図書、音楽は教育芸術院、家庭科は開隆堂のものを、現在

使用しており、この５つの教科書が変わることとなります。 

 

１１教科中５教科の変更となり、教科用図書採択委員会としては画期

的なことで、その役割がよく機能していると思います。 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第２３号「平成２７年度教科用図書

の採択について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第２３号「平成２７年度

教科用図書の採択について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

８月２０日は、教育長が小・中学校教務主任夏季研修会がありますの

で、その前日８月１９日（火）の午後１時３０分の開催で、いかがでし

ょうか。 

 

平成２６年８月１９日（火）午後１時３０分から行うことに御異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、８月１９日（火）

午後１時３０分から行うことで決定します。 

 



閉会（午後２時３０分） 

 


